



## **EDITORIAL**

# Gemeinsam stark

### **Die Weiterentwicklung der Physiotherapie im Kanton Bern vorantreiben**

Liebe Leser:innen,

Vor vier Jahren haben wir die Strategie 2026 für Physiobern entwickelt und uns zum Ziel gesetzt, die Sichtbarkeit und Anerkennung der Physiotherapie im Kanton Bern zu stärken. Wir haben den Fokus auf eine klare Positionierung der Physiotherapie im Gesundheitswesen gelegt und setzen uns aktiv für die Interessen unserer Mitglieder ein. Mit dem klaren Ziel, attraktive Rahmenbedingungen für eine qualitativ hochwertige Patientenversorgung zu schaffen. Gleichzeitig fördern wir den Dialog und die Zusammenarbeit im kantonalen Gesundheitssektor, um die Entwicklung der Physiotherapie nachhaltig voranzutreiben.

Diese Mission verfolgen wir alle ge-

meinsam – die Delegierten, die Weiterbildungskommission und der Vorstand von Physiobern. Die Zusammenarbeit in und zwischen diesen Gremien ist entscheidend für das Erreichen unserer strategischen Ziele. Als Vertretung der Berner Physiotherapeut:innen spiegeln wir die Vielfalt unseres Berufsstands – und das gehört zu unseren Stärken!

Wie Heraklit bereits sagte: «Die einzige Konstante im Leben ist die Veränderung.» Auch in unseren Gremien wird es im kommenden Jahr personelle Veränderungen geben – wir verabschieden langjährige Weggefährten und begrüßen «frischen Wind». Dieser Wechsel eröffnet eine wertvolle Chance, die physiotherapeutische Landschaft in Bern zu stärken und neue Impulse für die Zukunft zu set-

zen.

Mit Begeisterung stellen wir euch in diesem E-Magazin die Physiotherapeut:innen vor, die sich an der Generalversammlung (GV) im Januar 2025 zur Wahl stellen werden. Ein herzliches Dankeschön an alle engagierten Kolleg:innen, die sich für die Zukunft der Physiotherapie einsetzen möchten – es ist inspirierend zu sehen, wie viele sich aktiv für unsere Berufsgemeinschaft stark machen!

Wir laden euch ein, an der Generalversammlung teilzunehmen. Um gemeinsam mit uns unsere geschätzten Kolleg:innen in Anerkennung für ihre geleistete Arbeit zu verabschieden und ihre Nachfolger:innen zu wählen, die den Weg in die Zukunft der Physiotherapie mitgestalten werden. Wir

würden uns sehr freuen, euch am 27. Januar 2025 im Wankdorf zu begrüßen und diesen besonderen Moment zusammen zu erleben.

Wir sind stets offen für eure Ideen und Anregungen, was ihr euch für die Zukunft der Physiotherapie im Kanton Bern wünscht und welche Themen euch am Herzen liegen. Euer Feedback ist uns wichtig, um gemeinsam die nächsten Schritte zu gehen.

Herzliche Grüsse,

Michaela und Martin



Michaela Hähni und Martin Verra, Co-Präsidium Physiobern